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Minuta da 

TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2014 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e catorze, às catorze horas e quinze minutos, 1 
sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araújo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 350 B - Bloco E os professores Célio Vinícius Neves de 3 
Albuquerque , Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Gresta Paulino Murta, Maria Cristina Silva  Boeres, Otton Teixeira da Silveira 5 
Filho, membros titulares, Vanessa Braganholo Murta , membro suplente, Augusto 6 
Consulmagnos Romeiro, Renan Vinagre Câmara, Eyder F ranco Sousa Rios  representantes 7 
dos discentes, e William Kitzinger, representante dos servidores técnico-administrativos, para 8 
deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião 9 
Ordinária de 19/02/2014; 3) Pedido de Associação do Laboratório de Processamento Gráfico; 4) 10 
Alocação de sala para o Diretório Acadêmico de Ciência da Computação no novo prédio do IC; 11 
5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 12 
1) Informes . Iniciando a reunião o professor José Henrique comentou sobre o andamento das 13 
obras nos novos prédios do Instituto de Computação. Informou que a parte referente à rede de 14 
dados está finalizada e que todos os racks foram devidamente instalados. Acrescentou que as 15 
carteiras dos alunos já foram limpas e distribuídas nas salas de aula do segundo e terceiro 16 
andar. Disse que o prédio já está pronto e que apenas é esperado que a Ampla ligue a energia. 17 
O professor José Henrique explicou que após o recebimento oficial do primeiro prédio será 18 
necessário cumprir as etapas de teste e conferência da estrutura, e então, primeiramente 19 
proporá a transferência das turmas e o início das aulas na nova estrutura. Salientou que assim 20 
que chegar a fibra ótica no prédio e a rede estiver funcionando, transferirá gradativamente as 21 
secretarias e os professores. Continuando, o professor José Henrique falou sobre o prazo a ser 22 
dado à empresa ATPENG para terminar a obra do prédio de laboratórios. Disse que conversará 23 
com os representantes da empresa e proporá um prazo máximo de 2 meses para conclusão do 24 
referido prédio, caso contrário, deixará claro que o contrato poderá ser rescindido e não haverá 25 
mais acordos para o pagamento de aditivos. Explicou que essa decisão se deve ao ritmo lento 26 
nas obras, e que, para a Computação é preferível uma nova licitação à constantes atrasos e 27 
desgastes com a empresa. O professor José Raphael perguntou qual era o prazo inicial para 28 
entrega dos prédios. O professor José Henrique disse que inicialmente o primeiro prédio 29 
deveria ser entregue em outubro e que depois foi adiada a entrega para março. Acrescentou 30 
que o segundo prédio deveria ser entregue nesse mês. Disse também que propôs à reitoria que 31 
fosse reunida toda documentação demandada para uma nova licitação, adiantando os 32 
processos caso sejam descumpridos os prazos estabelecidos. Explicou que a ideia foi bem 33 
aceita pela fiscalização dos prédios, entretanto a reitoria viu a medida como muito antecipada.  34 
O professor Célio Vinícius pediu a palavra e explicou sobre a necessidade de um rack local no 35 
prédio de laboratórios, visto que serão muitos computadores distribuídos pelas salas e que o 36 
cabeamento padrão demandaria muito material. O professor José Henrique pediu ao professor 37 
Célio que, se possível, fizesse um projeto e verificasse a viabilidade financeira para executá-lo. 38 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do TIC de 19/02/2014.  39 
O professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 40 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros 41 
do Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em 42 
votação, sendo aprovada com quatro abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 43 
3) Pedido de Associação do Laboratório de Processam ento Gráfico.  O professor José 44 
Henrique propôs aos membros presentes a discussão do assunto. Alguns professores alegaram 45 
que a proposta da criação desse laboratório poderia ser redundante, uma vez que existem 46 
alguns outros laboratórios que trabalham nessa linha, como por exemplo, o Visual Lab e o 47 
MediaLab. Os professores Anselmo e Leandro explicaram a diferença entre o novo laboratório 48 
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proposto e os demais laboratórios visuais. Comentaram que a criação do Laboratório de 49 
Processamento Gráfico não interferiria na área dos laboratórios já existentes. Falaram também 50 
dos professores que coordenaram esse projeto e o perfil de cada um deles.  O professor José 51 
Raphael disse que analisando as informações fornecidas, parece que está sendo proposto um 52 
laboratório temático, como definido em reunião anterior do colegiado, e não a criação de um 53 
laboratório associado. O professor Anselmo argumentou que se trata de um laboratório 54 
associado, pois o mesmo terá equipamentos próprios que somente serão acessados pelos 55 
membros da equipe e que demandaram projetos específicos para o seu financiamento. Foi dito 56 
também que há interesse em futuros convênios e parcerias com instituições privadas, o que 57 
descaracterizaria um laboratório temático. Por fim, foi sugerido que seja promovida uma 58 
discussão envolvendo todos os coordenadores de laboratórios associados já existentes para 59 
definir a distribuição dos espaços. O professor José Raphael propôs que o assunto fosse 60 
abordado em reunião departamental, uma vez que todos os professores do IC estariam 61 
presentes. O professor José Henrique aceitou a sugestão e falou que na próxima reunião do 62 
colegiado o tema voltaria a ser discutido.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 4) 63 
Alocação de sala para o Diretório Acadêmico de Ciên cia da Computação no novo prédio 64 
do IC.  Nesse ponto de pauta os alunos do DACC propuseram ao colegiado a seção de um 65 
espaço no prédio de laboratórios para abrigar o novo Diretório Acadêmico do curso de Sistemas 66 
de Informação. Os representantes do DACC expuseram os motivos para divisão dos dois 67 
diretórios e argumentaram que há materiais cedidos de uso exclusivo deles. Citaram também 68 
que o mobiliário pedido foi pensado quando existia apenas um diretório.  O professor Célio 69 
explicou que existem vantagens no compartilhamento do espaço e disse que a integração dos 70 
diretórios seria benéfica para os alunos. Os alunos argumentaram que caso o espaço seja 71 
compartilhado, as atividades serão prejudicadas, agravando-se quando houver atividades 72 
simultâneas. Em seguida, o professor José Henrique falou que o pedido dos alunos está 73 
registrado e que não há como se decidir hoje essa demanda, considerando que não há espaços 74 
ociosos nos novos prédios e que futuramente discutirá novamente o assunto. Citou o exemplo 75 
das coordenações dos cursos que funcionaram na mesma sala. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 76 
5) Assuntos Gerais.  O representante dos servidores técnico-administrativos, William Kitzinger, 77 
comentou que a categoria está em greve e mencionou o relatório de gestão apresentado pelo 78 
Reitor que apontou uma expansão insuficiente da categoria de 4100 servidores para 4200, 79 
número abaixo do necessário, tendo em vista o programa REUNI. Em seguida, o professor José 80 
Raphael pediu a palavra, e informou que há previsão de paralisação dos professores e 81 
acrescentou que existe indicação para discutir a greve da categoria ainda esse mês. 82 
Continuando, o professor Dante informou sobre o levantamento dos 10 alunos com melhor 83 
desempenho de todos os tempos do curso de Ciência da Computação. Propôs uma 84 
homenagem, com entrega de placa após a inauguração do novo prédio. Acrescentou que na 85 
próxima edição do Informe IC terá uma matéria sobre o assunto. Por fim, alertou sobre o 86 
término do seu mandato como coordenador do curso de Bacharelado de Ciência da 87 
Computação e pediu que fosse constituída uma comissão para eleição do próximo 88 
coordenador. O professor José Henrique perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro 89 
assunto e, por não ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 90 
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